

Experiencias pedagógicas en la Red

Escrito por Francisco Muñoz de la Peña
Lunes, 17 de Enero de 2011 19:39

Internet ha facilitado que los docentes puedan conocer y valorar las prácticas educativas innovadoras que llevan a cabo otros profesores en sus aulas y que comparten con ellos en la Red. El acceso a esta valiosa información posibilita que los docentes encuentren en las propuestas de otros compañeros soluciones para sus problemas e ideas para aplicar según sus propias necesidades e intereses pedagógicos. Hoy en día se puede acceder en la Red a un amplio número de portales que recopilan de forma organizada experiencias educativas en el uso de las TIC aplicadas por los docentes en sus aulas. [Entre ellos aparece destacada nuestra](#)

Red de Buenas Prácticas

2.0

Experiencias pedagógicas en la Red

Las nuevas tecnologías permiten a los docentes compartir las prácticas educativas innovadoras que se aplican en las aulas



A 2 personas les gusta esto. Sé el primero de tus amigos.